

Política Privacidad

En virtud de lo dispuesto en la Ley 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que mediante la cumplimentación del presente formulario sus datos personales quedarán incorporados y serán tratados en los ficheros titularidad de , con el fin de gestionar, administrar y mantener los Servicios prestados y/o contratados, así como para mantenerle informado, incluso por medios electrónicos, sobre cuestiones relativas a la actividad de la Compañía y sus servicios.

Usted puede ejercer, en cualquier momento, los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos de carácter personal mediante correo electrónico dirigido a anacar_perez@hotmail.com o bien mediante un escrito dirigido a , acompañando siempre una fotocopia de su D.N.I.

Cookies

1. Podemos recabar información sobre tu ordenador, incluido, en su caso, su dirección de IP, sistema operativo y tipo de navegador, para la administración del sistema. Se trata de datos estadísticos sobre cómo navegas por nuestro sitio Web.
2. Por la misma razón, podemos obtener información sobre tu uso general de Internet mediante un archivo de cookies que se almacena en el disco duro de tu ordenador. Las cookies contienen información que se transfiere al disco duro de tu ordenador.
3. Las cookies nos ayudan a mejorar nuestro sitio Web y a prestar un servicio mejor y más personalizado. En concreto, nos permiten:
 - Hacer una estimación sobre números y patrones de uso.
 - Almacenar información acerca de tus preferencias y personalizar nuestro sitio web de conformidad con tus intereses individuales.
 - Acelerar tus búsquedas.
 - Reconocerte cuando regreses de nuevo a nuestro sitio.
4. Puedes negarte a aceptar cookies activando la configuración en tu navegador que permite rechazar las cookies. No obstante, si seleccionas esta configuración, quizás no puedas acceder a determinadas partes del Sitio Web o no puedas aprovecharte de alguno de nuestros servicios. A menos que hayas ajustado la configuración de tu navegador de forma que rechace cookies, nuestro sistema producirá cookies cuando te conectes a nuestro sitio.

Que son las Cookies:

Las cookies hacen referencia a **fragmentos de texto o dispositivos de almacenamiento** que el navegador introduce en el equipo del usuario cuando visita tu tienda online o tu web para obtener datos de su navegación.

El término "cookie" viene de un **procedimiento informático llamado "magic-cookie"** que es una técnica de programación por la cual dos programas o procesos pueden intercambiar datos entre sí de forma rutinaria, de esta forma se permite a uno de los dos realizar una acción informática.

A nivel técnico, una cookie es un **trozo de datos alfanumérico**, que no puede ocupar más de 4 kB, definido de manera arbitraria por el servidor web y almacenada por el navegador. Estos fragmentos son capaces de almacenar un estado (eventos de memoria anteriores) de manera que el sitio web puede consultar la actividad previa del navegador.

La recogida de datos mediante cookies **es totalmente anónima**. Además, es importante tener en cuenta que los

datos almacenados en una cookie solo los puede leer el servidor web que la instaló.

Las cookies hacen referencia a fragmentos de texto o dispositivos de almacenamiento que el navegador introduce en el equipo del usuario cuando visita tu tienda online o tu web para obtener datos de su navegación.

El término "cookie" viene de un procedimiento informático llamado "magic-cookie" que es una técnica de programación por la cual dos programas o procesos pueden intercambiar datos entre sí de forma rutinaria, de esta forma se permite a uno de los dos realizar una acción informática.

A nivel técnico, una cookie es un trozo de datos alfanumérico, que no puede ocupar más de 4 kB, definido de manera arbitraria por el servidor web y almacenada por el navegador. Estos fragmentos son capaces de almacenar un estado (eventos de memoria anteriores) de manera que el sitio web puede consultar la actividad previa del navegador.

La recogida de datos mediante cookies es totalmente anónima. Además, es importante tener en cuenta que los datos almacenados en una cookie solo los puede leer el servidor web que la instaló.

Qué tipos de cookies se usan y para qué sirven:

Las cookies ayudan a ofrecer un mejor servicio en nuestro sitio web y convertir la experiencia de usuario en algo mucho mejor y más personalizado. Algunas de las posibilidades que nos otorga el uso de cookies son las siguientes:

Hacer una estimación sobre los patrones de uso del sitio web, para poder mejorarlo y hacerlo más usable.

Almacenar información acerca de las preferencias de los clientes para poder personalizar el sitio web de conformidad con su información personal y sus intereses.

Acelerar tus búsquedas en función de información de búsquedas que se hayan realizado con anterioridad.

Reconocer al usuario cuando regrese de nuevo a nuestro sitio y evitar que deba logearse cada vez que acceda.

Obtener datos para hacer mejores campañas tanto en Google Ads como en Facebook Ads, por medio del análisis de la navegación y de los gustos del usuario.

En cuanto a la variedad de cookies que podemos encontrar, existen varios tipos de cookies según diferentes variables como su uso o duración, pero con la nueva actualización de la guía de Cookies según la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) para recoger y cumplir la normativa europea, se ha creado una nueva subdivisión entre cookies, técnicamente necesarias y técnicamente no necesarias.

Cookies que no necesitan consentimiento explícito

Según lo imprescindibles que sean para el funcionamiento propio de las páginas web, la AEPD ha considerado esta nueva división con el objetivo de cumplir con las nuevas directrices europeas.

Cookies técnicamente necesarias: cookies imprescindibles para el funcionamiento de una web o de los plugins activados. Son aquellas cookies que se encargan de guardar los datos de inicio de sesión, la cesta de la compra o la selección del idioma.

Cookies de entrada de usuario.

Cookies de identificación o autenticación del usuario.

Cookies de seguridad del usuario.

Cookies de reproductor multimedia.

Cookies de sesión para equilibrar la carga.

Cookies de personalización de la interfaz de usuario.

Cookies de complemento para intercambiar contenidos sociales

Cookies técnicamente no necesarias: Son aquellas cookies que no sirven para la funcionalidad de la página web, sino que recogen otros datos:

Cookies de seguimiento

Cookies de segmentación

Cookies de análisis

Cookies de redes sociales

Cookies según la entidad que las gestiona

Según la persona que gestiona las cookies que instalamos y la finalidad real de las mismas en la página que acabamos de acceder se dividen en dos tipos:

Cookies propias: Son aquellas que se instalan en el equipo del usuario desde un equipo o dominio gestionado por el propio editor. Las instala quien presta el servicio al usuario.

Cookies de terceros: Son aquellas gestionadas por entidades externas al editor, y que se encargan de tratar los datos obtenidos mediante las cookies.

Cookies según el plazo de permanencia

Las cookies pueden quedar instaladas durante un periodo de tiempo establecido por el editor, dependiendo de su uso y finalidad en la página web.

Cookies de sesión: Son un tipo de cookies diseñadas para almacenar datos mientras un usuario accede al sitio web. Cuando el usuario cierra su sesión se eliminan.

Cookies persistentes: Son una variedad de cookies que siguen almacenadas en el terminal y se puede acceder a sus datos y tratarlos por un periodo de tiempo definido por el responsable de la cookie.

Cookies según su finalidad

Según el propósito que tienen las cookies que instalamos pueden clasificarse en diferentes categorías.

Cookies de análisis: Son aquellas que permiten realizar mediciones y análisis estadísticos en base a la cuantificación del número de personas que han accedido a un sitio. Con ellas se analiza la navegación realizada

en la página con el fin de mejorar la oferta de productos y servicios.

Cookies publicitarias: Gestionan los espacios publicitarios que el editor ha colocado en el sitio visitado en base a criterios como el contenido editado o las veces que se han mostrado los anuncios.

Cookies sociales: Son necesarias para controlar la interacción de los widget de redes sociales incorporados a un sitio web.

Cookies de publicidad contemporánea: Estas cookies permiten gestionar espacios publicitarios de la web almacenando información de la navegación por medio de una observación continuada. Permitiendo de esta manera crear un perfil del usuario para mostrar determinada publicidad.